
NIEDERSCHRIFT

über die 6. Sitzung der Bad Königer Stadtverordnetenversammlung am 09.09.2021
in der Wandelhalle

Beginn: 20.00 Uhr
Anwesende:
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Ende: 22.16 Uhr

Frank Hofferbert
Martin Schlingmann (bis 21.50 Uhr)
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Christian Huber
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Karlheinz Urich
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Bernd Arndt
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Bernd Gottschalk
Bernhard Geist

Anja Bundschuh

Herr Helfrich, Infra Pro

Frau Richter



TOP 1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

Der Stadtverordnetenvorsteher Frank Hofferbert eröffnet die 6. Sitzung der
Stadtverordnetenversammlung in der laufenden Legislaturperiode und begrüßt die anwesenden
Damen und Herren Stadtverordneten, Herrn Bürgermeister Axel Muhn, die Mitglieder des
Magistrats, die Mitarbeiterin der Verwaltung, die Vertreterin der Presse und die Zuhörer.
Anschließend stellt er die form- und fristgerecht ergangene Einladung sowie die Beschlussfähigkeit
fest. Von den 27 Damen und Herren Stadtverordneten sind 21 anwesend.

Herr Schlingmann stellt einen Antrag zur Tagesordnung. Tagesordnungspunkt 5 „Errichtung eines
Solarparks im Stadtteil Ober-Kinzig" soll vorgezogen und damit Tagesordnungspunkt 4 werden.
Der Tagesordnungspunkt 4 „Bauleitplanung der Stadt Bad König" rutscht auf Tagesordnungspunkt
5. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

Es gilt daher folgende:

Taqesordnunq

1.) Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
2.) Mitteilungen
3.) Berichte aus Versammlungen

a) Berichte der Ausschussvorsitzenden
b) Berichte aus den Verbandsversammlungen
c) Eingegangene Anträge

4.) Errichtung des „Solarparks Bad König" im Stadtteil Ober-Kinzig
- Grundsatzbeschluss für die Einleitung der Bauleitplanverfahren

4.1) Stellungnahme des Ortsbeirats Ober-Kinzig
4.2) Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 25.06.2021 (Drucks.-Nr. 13)
4.3) Beratung und Beschlussfassung über den Anderungsantrag der SPD-Fraktion vom

08.07.2021 (zu Druck.-Nr. 13)
5.) Bauleitplanung der Stadt Bad König

- Aufstellung des Bebauungsplanes Gewerbegebiet an der B 45 in der Gemarkung
Bad König

5.1) Behandlung der eingegangenen Anregungen aus der frühzeitigen Beteiligung der
Öffentlichkeit gemäß § 3 Abs.1 Baugesetzbuch (BauGB) sowie der Behörden und
sonstigen Träger öffentlicher Belangen gemäß § 4 Abs. 1 BauGB
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 23.08.2021 (Drucks.-Nr. 21)

5.2) Anerkennung des Entwurfs zur Durchführung der förmlichen Beteiligung der
Öffentlichkeit i.S.d § 3 Abs. 2 BauGB sowie der Behörden und sonstigen Träger
öffentlicher Belange i.S.d. § 4 Abs. 2 BauGB
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 23.08.2021 (Drucks-Nr. 24)

6.) 2. Haushaltsbericht 2021 der Stadt Bad König zum 30.06.2021 (Drucks.-Nr.18)
- Kenntnisnahme

7.) Neufassung der Entschädigungssatzung der Stadt Bad König
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 17.08.2021 (Drucks.-Nr. 19)

8.) Ortsgericht Bad König II (Stadtteil Zell), Wiederwahl von zwei Ortsgerichtsschöffen
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 24.08.2021 (Drucks.-Nr. 20)

9.) Einrichtung eines Budgets für Ortsbeiräte der Stadt Bad König
- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der ZBK-Fraktion vom 10.06.2021
(Druck.-Nr. 9)

10.) Begrünungsgebot



- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der GRUNEN-Fraktion vom
20.06.2021 (Drucks.-Nr. 12)

11.) Inanspruchnahme von Beratungen durch einen Barrierebeauftragten des VDK
- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der GRUNEN-Fraktion vom
02.07.2021 (Drucks.-Nr. 15)

12.) Antrag auf Beitritt der Stadt Bad König zum Landschaftspflegeverband Odenwald-
kreis

- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der GRUNEN-Fraktion vom
05.07.2021 (Drucks.-Nr. 16)

13.) Planung Wohnmobil-Stellplatz auf der Fläche des „alten Bolzplatzes" (zu Drucks.-
Nr. 7)

- Beratung und Beschlussfassung über den Anderungsantrag der SPD-Fraktion vom
08.07.2021

14.) Anfragen

TOP 2 Mitteilungen

Bürgermeister Axel Muhn begrüßt ebenfalls die Anwesenden und teilt folgendes mit:

In den Herbstferien findet in diesem Jahr wieder die Kinder-Uni unter Federführung von Frau Elfi
Kissinger statt, wenn es die Corona-lnzidenzwerte zulassen. In der Zeit vom 18.-22.0ktober
2021 sind folgende Vorlesungen geplant:
Erklärung der Computerfunktionen
Tontechnik-Musik
Führung am Hainhausgelände mit dem Revierförster
Gefährlichkeit der Handy-Strahlung
Stadtrally mit den Jugendwerkstätten Odenwald (JWO)
Was sind Viren?
Eventuell Exkursion zum Naturschutzzentrum in Kimbach.

Derzeit wird im 2. Bauabschnitt, Waldstraße, der 300er Kanal in der Bahnhofstraße verlegt.
Die Bauarbeiten verlaufen mit gewissen Verzögerungen, weil die Planauskunft der Telekom
lückenhaft bzw. fehlerhaft war.

Derzeit läuft die beschränkte Ausschreibung für die grabenlose Kanalsanierung sowie die
Schachtsanierung in den Jahren 2021-2024.

Die Vergabe für den Bau des Hochbehälters Momart ist erfolgt.
Aufgrund der schwierigen Lage auf dem Weltmarkt für die Lieferung von Holz und Metall kann sich
der Baubeginn verzögern.

Die Ausschreibung für die Neubeschichtung des Hochbehälters Gumpersberg ist erfolgt, die
Auswertung läuft derzeit, die Umsetzung der Maßnahme wird voraussichtlich im Herbst / Winter
2021 erfolgen.

Die Ausschreibung der Kanal-, Wasserleitungs- und Straßenbaumaßnahmen in der Straße „In den
Schafäckern" erfolgt in der kommenden Woche.

Das nächste Abstimmungsgespräch mit Hessen Mobil bezüglich der Sanierung der L3318 zur
Festlegung des Sanierungsumfangs und der Vorgehensweise wird Ende September stattfinden.
Die verträgliche Vereinbarung mit Hessenmobil wurde bereits abgeschlossen.

Die umfangreichen Projektunterlagen zur Optimierung des Wohnmobilstellplatzes
wurden fristgerecht an die Förderstelle der Interessengemeinschaft Odenwald (IGO)
weitergereicht.



Die Vertrauliche Mitteilung über eine Verlustzuweisung an die Kurgesellschaft Bad König GmbH ist
den Stadtverordneten bereits per Mail zugegangen. (Wird als Anlage 1 zum Originalprotokoll
genommen)

Der Stadtverordnetenvorsteher teilt mit, dass er eine zusätzliche Stadtverordnetenversammlung
am 14.10.2021 plant.

TOP 3 a) Berichte aus den Ausschüssen

Herr Weyrich berichtet aus der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses, der am 30.08.2021
getagt hat.

Herr Dr. Hoche berichtet aus der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses, der am 02.09.2021
getagt hat.

Frau Dr. Seipp-Guthier berichtet aus der Sitzung des Sozial-, Sport- und Kulturausschusses, der
am 01.09.2021 getagt hat.

TOP 3 b) Berichte aus den Verbandsversammlungen

Es haben keine Verbandsversammlungen stattgefunden.

TOP 3 c) Eingegangene Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

TOP
4.) Errichtung des „Solarparks Bad König" im Stadtteil Ober-Kinzig

- Grundsatzbeschluss für die Einleitung der Bauleitplanverfahren
4.1) Stellungnahme des Ortsbeirats Ober-Kinzig
4.2) Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 25.06.2021 (Drucks.-Nr. 13)
4.3) Beratung und Beschlussfassung über den Anderungsantrag der SPD-Fraktion vom

08.07.2021 (zu Druck.-Nr. 13)

Der Ortsvorsteher des Stadtteils Ober Kinzig, Herr Sven Hübner, gibt die Stellungnahme des
Ortsbeirates ab. Der Ortsbeitrat hat sich einstimmig gegen die Errichtung des Solarparks auf dem
geplanten Grundstück ausgesprochen.

Herr Dr. Hoche berichtet aus der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses. Dort wurde dem
Anderungsantrag der SPD-Fraktion zu diesem TOP mit 6 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung
zugestimmt.

Herr Steffen Urich beantragt eine Smiütige Sitzungsunterbrechung zur internen Beratung der ZBK-
Fraktion.
Die Sitzung wird für 5 Minuten unterbrochen.

Anschließend lässt der Stadtverordnetenvorsteher über den Anderungsantrag der SPD-Fraktion
vom 08.07.2021 in der Fassung des Beschlusses des Bauausschusses abstimmen.

4.3 Beschluss zu Drucks.-Nr. 13

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt auf der Grundlage der Präsentation für die
Planung des „Solarparks Bad König" durch die ENTEGA AG, Darmstadt am 08.07.2021 die
Einleitung eines Bauleitplanverfahrens zur Schaffung der planungsrechtlichen



Voraussetzungen für die Umsetzung eines Solarparks in Bad König und beauftragt den
Magistrat, die weiteren planungsrechtlichen Verfahrensschritte für einen geeigneten
Standort vorzubereiten (Wirtschaftlichkeitsberechnungen sind nach Möglichkeit
vorzulegen), um in einer der nachfolgenden Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung
die Beschlüsse zur Einleitung einer notwendigen Bauleitplanung zur Errichtung des
„Solarparks Bad König" fassen zu können und den Magistrat zu beauftragen, mit der
ENTEGA AG einen städtebau lichen Vertrag zur Kostentragung abzuschließen.

Abstimmungsergebnis: 20 Ja-Stimmen
(7SPD,1 GRÜNE,9ZBK,3CDU)

1 Stimmenthaltung
(GRÜNE)

TOP
5.) Bauleitplanung der Stadt Bad König

- Aufstellung des Bebauungsplanes Gewerbegebiet an der B 45 in der Gemarkung Bad
König

5.1) Behandlung der eingegangenen Anregungen aus der frühzeitigen Beteiligung der
Öffentlichkeit gemäß § 3 Abs.1 Baugesetzbuch (BauGB) sowie der Behörden und
sonstigen Träger öffentlicher Belangen gemäß § 4 Abs. 1 BauGB
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 23.08.2021 (Drucks.-Nr. 21)

5.2) Anerkennung des Entwurfs zur Durchführung der förmlichen Beteiligung der
Öffentlichkeit i.S.d § 3 Abs. 2 BauGB sowie der Behörden und sonstigen Träger
öffentlicher Belange i.S.d.§ 4 Abs. 2 BauGB
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 23.08.2021 (Drucks-Nr. 24)

Der Stadtverordnetenvorsteher begrüßt Herrn Helfrich vom Planungsbüro InfraPro und erläutert
das Prozedere zu diesem Tagesordnungspunkt.

Herr Dr. Holger Hoche berichtet aus der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses der sich
ausführlich mit der Bauleitplanung und den eingegangenen Anregungen aus der frühzeitigen
Beteiligung der Öffentlichkeit beschäftigt hat. Der Ausschuss hat den vorliegenden
Beschlussvorschlägen jeweils mehrheitlich zugestimmt.

Es folgt die Abwägung und Abstimmung der eingegangenen Anregungen aus der frühzeitigen
Beteiligung. (Die Tabelle mit den Abstimmungsergebnissen wird als Anlage 2 zum Originalprotokoll
genommen).

Nach der Abwägung gibt die GRUNEN-Fraktion ihre Stellungnahme ab. Auf Nachfrage von Frau
Seiler, sagt der Bürgermeister Klärung zu, ob eine Stellungnahme des BUND vorgelegen hat und
warum diese nicht in die Aufstellung mit aufgenommen wurde.

Herr Helfrich vom Planungsbüro InfraPro erklärt dazu, dass es dem Verfahren nicht schädlich ist.
Hier habe es sich nur um die frühzeitige Beteiligung der Öffentlichkeit gehandelt. Der BUND hat
nochmals die Gelegenheit eine Stellungnahme in der noch durchzuführenden förmlichen
Beteiligung der Träger öffentlicher Belange abzugeben.

5.1, Beschluss zu Drucks.-Nr. 21

Es ist zunächst festzustellen, dass seitens der Öffentlichkeit keine Stellungnahmen mit
Anregungen im Rahmen der frühzeitigen Beteiligung nach § 3 Abs. 1 BauGB eingegangen
sind.

Die im Zuge der frühzeitigen Beteiligung der Behörden und sonstigen Trägern öffentlicher
Belange gemäß § 4 Abs. 1 BauGB eingegangenen Anregungen werden entsprechend den
Vorschlägen in der vorliegenden Auflistung zur Anlage l, welche Bestandteil dieser
Beschlussfassung ist, behandelt und es wird gemäß dem jeweiligen Beschlussvorschlag
ein Beschluss hierüber gefasst.

5



Es wird beschlossen, das weitere Aufstellungsverfahren für den Bebauungsplan auf dieser
planerischen Grundlage und die weiteren Verfahrensschritte dementsprechend
durchzuführen.
Der Magistrat wird beauftragt, die Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange,
welche Anregungen zum Inhalt des Bebauungsplanes vorgebracht haben, von diesem
Ergebnis mit Angabe der Gründe zu unterrichten.
Grundlage obiger Beschlussfassungen ist die vorgelegte Anlage l und die darin aufgeführte
Übersicht mit den vorgenommenen Einzelabwägungen.

Abstimmungsergebnis: 17 Ja-Stimmen

(6SPD,8ZBK,3CDU)
3 Nein-Stimmen

(2GRÜNE,1ZBK)
1 Stimmenthaltungen

(1 SPD)

5.2, Beschluss zu Drucks.-Nr. 24

Der Bebauungsplan „Gewerbegebiet an der B 45" wird hiermit als Entwurf zur
Durchführung der förmlichen Beteiligung der Öffentlichkeit i. S. d. § 3 Abs. 2 BauGB sowie
der förmlichen Beteiligung der Behörden und sonstigen Trägern öffentlicher Belange i. S. d.
§ 4 Abs. 2 BauGB anerkannt und gebilligt. Es wird beschlossen, die Beteiligung gemäß §§ 3,
4 Abs. 2 BauGB und die weiteren Verfahrensschritte auf dieser planerischen Grundlage
durchzuführen.
Die obige Beschlussfassung ist unter Angabe des Ortes und der Dauer der Auslegung
sowie unter Angabe, welche Arten umweltrelevanter Informationen verfügbar sind,
ortsüblich bekannt zu machen.

Abstimmungsergebnis: 17 Ja-Stimmen
(6SPD,8ZBK,3CDU)

3 Nein-Stimmen
(2GRÜNE,1ZBK)

1 Stimmenthaltungen
(1 SPD)

TOP 6 2. Haushaltsbericht 2021 der Stadt Bad König zum 30.06.2021 (Drucks.-Nr.18)
- Kenntnisnahme

Der 2. Haushaltsbericht 2021 der Stadt Bad König zum 30.06.2021 wird von der
Stacttverordnetenversammlung zur Kenntnis genommen.

TOP 7 Neufassung der Entschädigungssatzung der Stadt Bad König
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 17.08.2021
Drucks.-Nr. 19

Herr Dennis Weyrich berichtet aus der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses. Der
Ausschuss hat an zwei Stellen geänderte Beträge festgelegt und sodann die Neufassung der
Entschädigungssatzung mehrheitlich zur Beschtussfassung empfohlen.

Beschluss zu Drucks.-Nr. 19

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt rückwirkend zum 01.04.2021 die Neufassung
der Entschädigungssatzung, unter Berücksichtigung der im Haupt- und Finanzausschuss
beschlossenen Entschädigungssätze.



Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen
(4SPD,1 GRÜNE,7ZBK,1 CDU)

1 Nein-Stimme
(SPD)
7 Stimmenthaltungen

(2SPD,1 GRÜNE,2ZBK,2CDU)

TOP 8 Ortsgericht Bad König II (Stadtteil Zell), Wiederwahl von zwei Ortsgerichtsschöffen
- Beratung und Beschlussfassung über die Vorlage vom 24.08.2021
(Drucks.-Nr. 20)

Der Bürgermeister erklärt, dass entgegen der Vorlage und des Beschlussvorschlages Herr
Alexander Schwarz für eine weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung steht.
Die weitere Stelle wird dennoch besetzt. Nach Rücksprache mit dem Ortsgerichtsvorsteher und
dem Ortsbeirat wird der Stadtverordnetenversammlung ein neuer Vorschlag unterbreitet.

Beschluss zu Drucks.-Nr. 20

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, dem Amtsgericht Michelstadt Herrn Markus
Bohländer aus Zell für eine weitere Amtszeit von zehn Jahren als Ortsgerichtsschöffe Bad
König II vorzuschlagen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

TOP 9 Einrichtung eines Budgets für Ortsbeiräte der Stadt Bad König
- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der ZBK-Fraktion vom
10.06.2021 (Drucks.-Nr. 9)

Herr Martin Schlingmann gibt für die antragstellende Fraktion die Stellungnahme ab. Es bestehen
derzeit unterschiedliche Rechtsauffassungen, ob ein Budget für Ortsbeiräte in der beantragten
Form möglich ist. Der Antrag wird bis zur Klärung zurückgestellt. Vor Einführung eines Budgets
sollen die Ortsbeiräte gehört werden.

TOP 10 Begrünungsgebot
- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der GRUNEN-Fraktion vom
20.06.2021 (Drucks.-Nr. 12)

Frau Hedwig Seiler spricht für die antragstellende Fraktion zum Antrag. Da noch eine Auskunft des
Landrates aussteht, ob Steingärten mit wasserundurchlässigen Folien als versiegelte Flächen
gelten, wird der Antrag zurückgestellt.

TOP 11 Inanspruchnahme von Beratungen durch einen Barrierebeauftragten des VDK
- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der GRUNEN-Fraktion vom
02.07.2021 (Drucks.-Nr. 15)

Frau Hedwig Seiler begründet den Antrag. Als Antragstellerin bittet sie um Abstimmung über eine
geänderte Beschlussformulierung, die sie verliest.

Nach kontroverser Diskussion und Klärung der bestehenden Fragen, wird über die von der
GRUNEN-Fraktion gewünschte Beschlussformulierung abgestimmt.

Beschluss zu Drucks.-Nr. 15

Die Möglichkeiten der kostenlosen Beratung durch einen ehrenamtlichen
Barrierebeauftragten wird bei allen Planungen von baulichen Maßnahmen der Stadt, soweit



erforderlich, von der Stadt Bad König in Anspruch genommen. Als Hinweis für private
Bauherren soll auf das Angebot der Sozialverbände aufmerksam gemacht werden.

Abstimmungsergebnis: 19 Ja-Stimmen
(7SPD,2GRÜNE,7ZBK,3CDU)

2 Stimmenthaltungen
(2ZBK)

TOP 12 Antrag auf Beitritt der Stadt Bad König zum Landschaftspflegeverband
Odenwaldkreis
- Beratung und Beschlussfassung über den Antrag der GRUNEN-Fraktion
vom 05.07.2021 (Drucks.-Nr. 16)

Frau Hedwig Seiler spricht für die antragstellende Fraktion zum Antrag und begründet diesen.

Bürgermeister Muhn berichtet, dass alle Kommunen des Odenwaldkreises dem
Landschaftspflegeverband beitreten möchten und deshalb ein Arbeitskreis gebildet wurde. Er bittet
noch um etwas Geduld, bis alle Voraussetzungen für einen Beitritt gegeben sind.

Der Antrag wird deshalb von der antragstellenden Fraktion zurückgestellt.

Herr Martin Schlingmann verlässt entschuldigt um 21.50 Uhr die Sitzung.

TOP 13 Planung Wohnmobil-Stellplatz auf der Fläche des „alten Bolzplatzes"
(zu Drucks.-Nr. 7)

- Beratung und Beschlussfassung über den Anderungsantrag der
SPD-Fraktion vom 08.07.2021

Herr Klaus-Dieter Hörn spricht für die antragstellende Fraktion und nimmt Stellung zum Antrag.

Herr Dr. Holger Hoche ergänzt den Antrag.

Die SPD-Fraktion ist mit den Ergänzungen einverstanden.

Beschluss zu Drucks.-Nr. 7

Der Magistrat wird beauftragt, die Realisierbarkeit eines Wohnmobilstellplatzes für bis zu 40
Wohnmobilen auf der Fläche des „alten Bolzplatzes" (Flurnummern 1018 bis 1020)zu
prüfen.
Hierbei sind unter anderem Aussagen zu folgenden Fragestellungen bzw. Themen zu
treffen:

Bedarfsprüfung unter Berücksichtigung dessen, dass der geplante, höherwertige
Stellplatz ein anderes Publikum anspricht als der vorhandene einfache Stellplatz am
Bahndamm, welcher weiter betrieben wird.
Überprüfung dessen, ob die Bodenbeschaffenheit und die Lage des vorgesehenen
Bereiches eine Umsetzung mit vertretbarem Aufwand erlauben.
Grobe Kostenschätzung für die Planung und den Bau einer solchen Anlage.
Fördermöglichkeiten sind aufzuzeigen.
Synergieeffekte und Kosteneinsparungspotential durch die Nachbarschaft zum
Schwimmbad, insbesondere die gemeinsame Nutzung von Anlagen und
Einrichtungen, sind zu berücksichtigen.
Wirtschaftlichkeitsprüfung für den Unterhalt einer solchen Anlage.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung



TOP 14 Anfragen

Frau Hedwig Seiler bittet um Beantwortung ihrer heute per Mail gesendeten Anfragen.
Der Bürgermeister nimmt wie folgt Stellung:
Die Vedanata Wagner Stiftung hat im Februar 2020 Unterlagen für die 2. Offenlage vorgelegt.
Die Unterlagen waren nach Prüfung durch das Büro Göhringer/Hoffmann/Bauer zum Teil
unvollständig. Daraufhin wurde der Stiftung mitgeteilt, was nachgebessert werden muss. Die
Stiftung hat bisher nicht nachgebessert und mitgeteilt, dass sie dies rechtlich prüfen lässt.
Die Angelegenheit bezüglich Aushang der Termine für Qigong wurde mit Frau Volk einvernehmlich
geklärt.

Herr Dennis Weyrich möchte wissen, wann Baubeginn an der L3318 ist.
Der Bürgermeister erklärt, dass er derzeit keine aktuellen Informationen hat. Er sagt aber zu dies
bei Hessen Mobil nachzufragen.

Herr Dr. Holger Hoche möchte wissen, wann der konkrete Planungsbeginn für das Freibad
ansteht. Gleichzeitig erinnert er daran, dass eine Steuerungsgruppe eingerichtet werden soll.
Der Bürgermeister erklärt, dass ein erstes Arbeitstreffen am 30.08.2021 stattgefunden hat.
Fachgutachten und Statik sind schon in Auftrag gegeben. Die Steuerungsgruppe wird zeitnah
gebildet und im nächsten Schritt in die Planungen mit eingebunden. Die Fraktionen werden
gebeten bis zur nächsten Stadtverordnetenversammlung einen Vorschlag zur Besetzung der
Steuerungsgruppe zu machen.

Der Stadtverordnetenvorsteher schließt die Sitzung um 22.16 Uhr. Bedankt sich bei den
Anwesenden und wünscht einen guten Nachhauseweg.

<c^^//
Frank Hofferbert
Stadtverordnetenvorsteher

[UL^
Anja ßundschuh
Schriftführerin




